

La Universitat Jaume I reconoce a Paula Bonet, el Consorci Provincial de Bombers de Castelló y el Aula Debat Dones del Grau

La Universitat Jaume I ha entregado las distinciones extraordinarias a la pintora y escritora Paula Bonet, al Consorci Provincial de Bombers de Castelló y al Aula Debat Dones del Grau en reconocimiento a su contribución a principios y valores que la UJI incorpora como principios rectores de la institución. En el acto, celebrado en el Paranimf, también se han entregado los Premios de Innovación Educativa y se ha reconocido al personal de administración y servicios (PAS) y al personal docente e investigador (PDI) que cumple 25 años de servicio en la universidad.

La rectora de la UJI, Eva Alcón, ha destacado que este acto sirve para «renovar la militancia de la UJI en la defensa de la igualdad de género, la cultura con capacidad crítica y transformadora y el compromiso social, unos valores que están representados por las personas y entidades galardonadas a través de su trayectoria y con los que contribuyen a la construcción de una sociedad más justa».

La rectora también ha felicitado a los grupos galardonados con los Premios de Innovación Educativa porque esta innovación supone «no solo poner el énfasis en la docencia, sino ir más allá y promover prácticas docentes con un valor añadido para el estudiantado, para su aprendizaje, con nuevas metodologías, y comprometidas con los valores de la universidad».

Por otro lado, la UJI ha entregado distinciones extraordinarias a la pintora y escritora Paula Bonet, al Consorci Provincial de Bombers de Castelló y al Aula Debat Dones del Grau en reconocimiento a su contribución a principios y valores que la UJI incorpora como principios rectores de la institución. La pintora valenciana afirmó en sus redes sociales que el reconocimiento de la universidad es un honor y un regalo.

El Consorci Provincial de Bombers de Castelló ha sido reconocido por su compromiso social, con cerca de 120.000 servicios realizados y la extinción de incendios forestales en condiciones especialmente adversas, como los de Bejís en agosto de 2020 y el más reciente en Villanueva de Viver.

Finalmente, el Aula Debat Dones del Grau también ha recibido una de las distinciones extraordinarias por su compromiso por la equidad de género. El Aula se creó en 1987 como un lugar de encuentro entre las mujeres y el espacio universitario.